

Franckesche Stiftungen zu Halle

**Nach heutiger art wohleingerichtetes Brief-Buch/ in welchem
So wohl von beschaffenheit der teutschen briefe und
schreibart überhaupt, als auch von ...**

Placius, Johann Günther August

Nordhausen, Anno 1741

VD18 11785071

II. Recommendationsschreiben an einen mann, welchem man einen verwalter
vorschlägt.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-214524](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-214524)

II.

Recommendations schreiben an einen
mann, welchem man einen verwalter
vorschlägt.

HochEdler,

Hochgeehrtester Herr Amtmann,

Ew. Hoch Edlen sollen, wie ich sicher erfahren,
willens seyn einen guten haushälter zum verwalt-
ter auf dero guth zu Nirgendsheim anzunehmen.
Wie ich nun mich einen aufrichtigen freund von Ih-
nen zu nennen die ehre habe; also habe mich dieser-
halb einigermassen bemühet, und überbringern die-
ses, welcher in gleichen bedienungen bereits einige
jahre bey dem hern von N. gestanden, und von da
ein gutes zeugniß mitgebracht, ergebenst vorzuschla-
gen mir die freyheit genommen, um so mehr, da mir
die person selbst bekandt, und ich so wohl von seiner
haushaltung, als übrigen gemüths beschaffenheit
so viel versichert bin, daß er sich in Ew. Hoch Ed-
len art und weise vollkommen schicken werde. Sol-
ten nun dieselben diese meine recommendation
statt finden lassen, so werde solches als ein neues
kennzeichen dero gemogenheit gegen mich anneh-
men, und dagegen unausgesetzt verharren

Ew. HochEdl.

Meines Hochgeehrtesten Hrn. Amtmanns,

ergebenster

III. Re-